



Tango-Bravo-Konzert in Bernau auf 19. August verschoben

Beitrag

Nicht am Donnerstag, 8. Juli, sondern am Donnerstag, 19. August findet das Tango-Bravo-Konzert im Bernauer Kurpark statt. Dazu haben sich die Veranstalter aus Witterungsgründen entschieden. Die Tourist-Information Bernau teilte ebenso mit, dass die Karten für den 8. Juli auch für den 19. August ihre Gültigkeit behalten.

Die ursprüngliche Meldung: Gemeinsam an einem lauen Sommerabend den Tag ausklingen lassen und musikalisch in die Straßen Buenos Aires abtauchen – bei dem Garten-Konzert mit dem Ensemble Tango Bravo kommt am 08. Juli ein Stück Südamerikanische Lebensfreude und Leidenschaft in den Bernauer Kurpark. Die Musiker des virtuosens Trios setzen sich aus Anna Rehker (Cello), Juli Linden (Violine), Facundo Barreyra (Bandoneon) zusammen und begeisterten bereits in ganz Europa und Teilen Südamerikas ihr Publikum mit mehr als 20 eigenen Kompositionen und Arrangements bekannter Tangos, Milongas und Walzer. So werden unter anderem Stücke von Astor Piazzolla, Lucio Demare oder Julian Plaza in Bernau am Chiemsee gespielt. Karten für dieses besondere Konzert erhält man im Vorverkauf in der Tourist-Info Bernau, Aschauer Str.10, 83233 **Bernau am Chiemsee für 15 €, ermäßigt: 13 € und** bei allen VVK-Stellen von Ticket Scharf oder online unter www.ticketscharf.de. Der Einlass am 19.8. beginnt um **19 Uhr, Konzertbeginn ist um 19.30 Uhr**. Bei schlechtem Wetter findet das Konzert nicht statt und die Karten werden in der Tourist-Info zurückerstattet.

Bericht: Tourist-Information Bernau

Foto: Hötzelsperger – Blick in Bernauer Kurgarten



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Kurgarten
5. München-Oberbayern
6. Tango-Bravo